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Municipio4 
Carbonara - Ceglie – Loseto 
2ª Commissione Permanente 
 
 
 
 
 

MODALITÀ MISTA EX ART.37/BIS DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
Verbale  n.01 Del 22/8/2024 GIOVEDÌ 

Ordine del Giorno:  
ELEZIONE PRESIDENTE E VICE PRESIDENTE DI COMMISSIONE. CONVOCAZIONE NOTA PROT.288543 DEL 21/8/2024 

 

 

 

 

Qualifica Cognome e nome Ora entrata Firma   
Presidente ANDRIULO Alberto 09:07  
Componente BURDI VINCENZO -----------  
Componente CASCIONE GIULIO 09:07  
Componente CECINATO Giuseppe 09:07  
Componente PALOSCIA Fabio Rocco 09:06  
Componente QUARANTA NICOLA 09:07  
Segretario 
verbalizzante 

MANGIALARDI 
GIACINTA 

  

Alle ore 09:15, il consigliere anziano sig. Cecinato Giuseppe, constatato il numero legale dei consiglieri componenti la commissione convocata per 
le ore 09:15, dichiara la seduta numericamente valida e i lavori aperti. Alle ore 09:35 entra in commissione la Presidente di Municipio Maria 
Chiara Addabbo che introduce l’argomento all’o.d.g.: elezione del Presidente e Vice Presidente di commissione. Elenca, di seguito, le materie di 
competenza della presente commissione. Due i punti cardine del suo lavoro e di quello dei consiglieri: 1° fare ponte con gli assessorati; 
2°comunica la sua disponibilità con i cittadini attraverso gli orari di ricevimento, già stabiliti ed operativi, dai quali riporterà in commissione  le 
segnalazioni. Alla commissione chiede di fare ponte anche con i consiglieri comunali in modo da concretizzare il Decentramento, punto 
fondamentale del suo lavoro e del lavoro di tutti. Invita a procedere con le votazioni per l’elezione del Presidente e Vice Presidente di 
commissione. Chiede ai consiglieri chi desidera candidarsi e invita a non stabilire come fissi il ruolo di Presidente e Vice Presidente. Il consigliere 
Quaranta Nicola concorda ma ritiene che se il ruolo viene svolto bene, i consiglieri eletti potrebbero anche continuare a svolgere la funzione di 
Presidente e Vice Presidente. Propone di tenere un elenco delle segnalazioni inviate agli uffici comunali per poter stabilire quante di queste  sono 
oggetto di reale intervento da parte dei tecnici. Il consigliere Paloscia auspica la collaborazione di tutti. Propone di aspettare la presenza del 
consigliere Burdi, oggi assente, per la elezione del Presidente. La commissione concorda con la proposta. Il consigliere Quaranta Nicola concorda e 
la ritiene corretta, ma  a sua volta propone di procedere comunque alla votazione qualora ci fosse già un candidato. Il consigliere Andriulo, sul 
tema dei ponti,  pensa che, affinché l’azione di commissione sia valida, deve essere coadiuvata dall’azione del Sindaco e via via di tutte le altre 
figure istituzionali. Bisogna avere i contratti di servizio da richiedere ad Amiu e Multiservizi. Le priorità negli interventi tecnici devono essere 
dettate dalla commissione e non dagli uffici tecnici comunali. La Presidente di Municipio ricorda che dei reati ambientali, le sanzioni finiscono 
nelle casse della Città Metropolitana e non in quelle della Polizia Locale, precisazione conseguente ad una sorta di segnalazione ambientale fatta 
dal consigliere Cascione. Tornando all’o.d.g., il consigliere Andriulo propone la sua candidatura a Presidente di commissione. La Presidente 
chiarisce quindi che la elezione del Vice Presidente avverrà nella prossima seduta utile. Invita a procedere alla votazione per la elezione del 
Presidente visto che la commissione concorda. I consiglieri passano alla votazione  a scrutinio segreto su schede da allegare al presente verbale. 
La Presidente procede poi allo spoglio delle schede: Andriulo, Andriulo, Andriulo, Andriulo, bianca. Viene eletto il consigliere Andriulo a 
Presidente di commissione. Il neo letto Presidente di commissione passa a stabilire la prossima convocazione di commissione chiedendo ai 
consiglieri quando potranno essere presenti più o meno tutti. Il Presidente stabilisce dunque di iniziare il 2 settembre prossimo stabilendo anche 
il calendario dei lavori delle prossime sedute di commissione.  Nei giorni di lunedì, mercoledì, venerdì, la commissione è convocata per le ore 
08:30. Il martedì ed il giovedì alle ore 15:30. Il calendario per il mese di settembre 2024 è il seguente: lunedì 02/9 igiene e ambiente;  martedì 
03/9 manutenzione strade; mercoledì 04/9 lavori pubblici; giovedì 05/9 verde pubblico; venerdì 06/9 segnalazioni, manutenzioni. Lunedì 09/9 
igiene e ambiente; martedì 10/9 edilizia scolastica; mercoledì 11/9 traffico, viabilità e parcheggi; giovedì 12/9 patrimonio; venerdì 13/9 mercati. 
Nelle procedure, il Presidente di commissione chiede che il presente  calendario sia trasmesso al Dirigente di Municipio per la pubblicazione sul 
portale del Municipio4. Alle ore 10:48 esce  e lascia i lavori il consigliere Cascione. Il Presidente Andriulo chiede di avere i contratti di servizio di 
AMIU e Multiservizi, per ora. Alle ore 10:54 di chiara chiusi i lavori e tolta la seduta. 
Qualifica Cognome e nome Ora uscita Firma 
Presidente ANDRIULO Alberto 10:54  
Componente BURDI VINCENZO ----------  
Componente CASCIONE GIULIO 10:48  
Componente CECINATO Giuseppe 10:54  
Componente PALOSCIA Fabio Rocco 10:54  
Componente QUARANTA NICOLA 10:17  
Segretario 
Verbalizzante 

MANGIALARDI GIACINTA   
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